

AVIVO Neuchâtel

Association de défense et de détente des retraitées et retraités

JOURNEE DE L'AVIVO – 30 MAI 2024

FERME DE PIERRE-A-BOT

Merci de votre présence... Merci d'avoir répondu à notre invitation à partager cette première journée... Nous sommes 137 ! Vous êtes formidables ! Tenter de dégager une date n'était pas un exercice simple, car on vous sait très occupés : les étapes du BCN Tour, le Corbak Festival, le championnat du monde de hockey sur glace, le Festival de Cannes, Roland Garros et l'Euro-Foot ! Vous avez choisi de répondre présents, merci !

Merci à vous, Madame la Conseillère d'Etat de nous honorer de votre présence. Vous témoignez, chère Madame, de votre souci de reconnaissance envers notre association, marque de votre soutien à son large empan d'activités !

Merci à vous, chères amies, Mesdames les nouvelles coprésidentes de l'AVIVO, Béatrice Métraux et Anne-Catherine Lyon, anciennes conseillères d'Etat du canton de Vaud, merci de votre présence, démontrant ainsi l'identité forte de notre association au plan suisse !

Merci Messieurs les représentants des communes ayant accepté de soutenir notre manifestation, témoignant à votre tour, leur soutien et le crédit accordé à notre association. Merci donc à MM. Tom Egger, conseiller communal à la Grande-Béroche et Mickaël Berly, conseiller communal au Locle. Merci également à Mme Brigitte Brun, déléguée aux personnes âgées au sein de l'administration communale de la Commune de Neuchâtel. Merci encore aux communes de La Chaux-de-Fonds et du Val-de-Travers, ainsi qu'au Fonds neuchâtelois de prévention au surendettement.

Merci à la section de Neuchâtel qui a largement contribué à la mise en œuvre de cette journée ;

Merci encore à l'extraordinaire comité d'organisation qui a permis que cette journée existe !

Merci enfin aux intervenants de cette journée, lesquels ont accepté spontanément et avec plaisir de venir vous apporter leurs informations dans leurs domaines spécifiques. Que les entités non contactées pour cette journée soient rassurées, elles figureront au programme de la 2^{ème} Journée de l'AVIVO du mois de mai 2025.

Jusque-là, l'AVIVO que j'ai l'immense opportunité de conduire aujourd'hui aura l'occasion de mener d'autres combats, avec j'espère d'aussi belles victoires que celle du 3 mars dernier, des combats eux aussi, à large spectre d'actions, allant de la manifestation pour un meilleur confort des usagers de la Gare du Locle au prochain scrutin du 9 juin en faveur d'une limitation des primes de l'assurance-maladie.

Merci à l'AVIVO d'exister, merci à l'AVIVO de m'accorder sa confiance, merci à l'AVIVO, association politique non partisane d'autoriser le libéral que je suis de poursuivre, avec passion, mon combat de vie en faveur des plus fragiles, des plus démunis, des plus faibles.

Merci enfin à l'AVIVO de me permettre de défendre, sans détour, sans tabou, ni devoir de réserve, mes convictions en faveur de la liberté d'expression, de la laïcité et du féminisme, et de m'indigner en exprimant ma profonde tristesse devant l'absence de politique familiale dans notre pays et devant la déconsidération du monde des seniors par une droite arrogante et suffisante davantage occupée à se servir qu'à servir notre cause, choisissant de gérer le présent plutôt que de prévoir l'avenir.

Grâce à vous, grâce à l'AVIVO, nous mettrons tout en œuvre pour tenter de remédier à cette situation.

Belle journée !

Ck – 30.5.2024